

A partir de este año, un grupo de 8 jóvenes de la comuna de Hijuelas tomaron la iniciativa de armar una plataforma y dar a conocer los artistas locales, así es como nace "La catapulta" quienes se definen como un Programa autónomo de la comuna de Hijuelas, hecho para y por nuestros artistas de la comuna.

Tuopinas.cl conversó con el productor de la catapulta Christopher Cortés, en donde nos comentó "esta idea nació porque creímos que en hijuelas faltaban espacios para darse a conocer"

Así es como Por medio de entrevistas ellos van donde el artista y dan a conocer su entorno, su música, su vida.

La idea es seguir combinando los distintos tipos de artes y visibilizando los diferentes estilos de la comuna y de la región.

Los artistas urbanos locales pueden seguir en todas las redes sociales como "la catapulta" en donde se pueden informar de como ser parte de esta producción y por supuesto apoyar este tipo iniciativas.

Aquí pueden ver algunos capítulos de "La Catapulta"

Anuncio Patrocinado

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“La Catapulta” el nuevo espacio para el talento urbano local

y tú, ¿qué opinas?